

Bienvenue au club du Val d'Orge

C'est officiel. Lors du conseil communautaire du Val d'Orge, mercredi 28 janvier, les élus ont voté à l'unanimité pour l'entrée de la ville de Longpont-sur-Orge au sein de la communauté d'agglomération. « *Nous n'avons pas forcément les mêmes approches au départ et pourtant, suite à un débat passionné et passionnant, nous avons su trouver le chemin du rassemblement,* raconte Olivier Léonhardt, président du Val d'Orge et maire de Sainte-Geneviève-des-Bois. *Ceci permettra à l'agglomération d'être pleinement associée au devenir de la N 20, enjeu majeur pour des milliers de Valdorgiens* ». Le 27 janvier, le conseil municipal de Longpont dans sa majorité

avait délibéré en ce sens. Delphine Antonetti, nouvelle maire de la commune, avait, dès son élection, envisagé un rapprochement avec le Val d'Orge, « *plus proche de notre histoire et notre culture que le Cœur du Hurepoix* », l'intercommunalité dont fait actuellement partie Longpont. Mais rien n'est encore acquis. C'est en effet le préfet de l'Essonne qui décidera du sort de cette alliance. **■ C.C.B.**

A l'heure actuelle, le Val d'Orge compte 9 communes et 127 692 habitants.

